

秋の運動ニュース

2009 年
9月9日
NO.1

川越民主商工会
川越市小仙波町 3-15-5
電話 049-222-4344

**09年“秋の運動”スタート キビシイ時だからこそ「集まって、話し合い、相談して、助け合うこと」が大事です。
——集まって本音で話し合うことからはじめよう。——**

率直な意見交換

“秋の運動”目標を決定

8日、第二回理事会で“秋の運動”についての討論を行いました。これまでに経験したことのない厳しい経済情勢の下で「仕事がなく、民商どころではない」「署名をやって効果はあるのか」といった率直な意見が出されました。一方「これ以上民商を後退させるわけにはいかない」「上に立つものがその気になることが大事」「宣伝カーの運行、HPの更新、チラシ配りなどを強め民商を知らせよう」といった意見も含め、全員が発言しました。

また厳しいときだから話し相手を求めている。集まって話し合うことからはじめ、「一緒に行動してくれる役員を作ろう」と呼びかけられました。

民商の魅力を大いに語って下さい。

民商は、恒常的ななんでも相談会、払いきれない納税の猶予、融資相談、多重債務の解決、パソコンを使っての自主計算会などさまざまな活動をこの間行って来ました。頼れて役に立つ、民商の魅力を大いに語り仲間増やしにつなげましょう。

最後に62名の商工新聞読者、29名の会員拡大共済会、婦人部、青年部のそれぞれの拡大目標と5つの署名目標をやることを拍手で確認しました。

総選挙の結果にも明るいきざし！

今回の総選挙でも国民いじめの悪政を続けてきた自民・公明の政治が壊れ、民主の政治が実現しました。今、声を上げれば、政治を動かし、私たちの要求を通す可能性も出てきました。

認めてください、私の人権、働き分

全国業者婦人決起集会

東京日比谷公会堂 2009年10月8日(木)

開場:12時 開会:13時30分